



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4028

5 Pièces

152 m²

Réf. 4028-SCA.

660 000 €

Marignane

Maison à vendre (13700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Marignane vous présente à la vente une maison de plain-pied lumineuse et spacieuse. Situation et contexte : Située dans un quartier paisible et privilégié, cette propriété bénéficie d'une localisation idéale, sans vis-à-vis et à proximité des commerces, des axes routiers majeurs, et des établissements scolaires. Description intérieure : La maison de 152 m² offre une entrée menant à une vaste pièce de vie avec une belle hauteur sous plafond et une cheminée, ainsi qu'une mezzanine charmante. Une cuisine séparée et parfaitement équipée, complète avec un authentique four à ...

The Marignane Real Estate Office presents for sale a bright and spacious single-storey house. Situation and context: Located in a peaceful and privileged area, this property benefits from an ideal location, not overlooked and close to shops, major roads, and educational establishments. Interior description: The 152 m² house offers an entrance leading to a large living room with high ceilings and a fireplace, as well as a charming mezzanine. A separate and perfectly equipped kitchen, complete with an authentic bread oven, invites conviviality and sharing. Sleeping area: The sleeping area consists of ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4028



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4028

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4028



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4028